

# EL BELÉN DE LA TERCERA EDAD DE PLAYA HONDA QUEDÓ INAUGURADO ANOCHE EN UN ACTO QUE

Escrito por Gabinete de Prensa  
Viernes, 21 de Diciembre de 2012 12:10

---



**El acto contó con la actuación de la Escuela Municipal de Folklore, que arrancó los aplausos del numeroso público que congregó la cita navideña.**

## **EL BELÉN DE LA TERCERA EDAD DE PLAYA HONDA QUEDÓ INAUGURADO ANOCHE EN UN ACTO QUE**

Escrito por Gabinete de Prensa  
Viernes, 21 de Diciembre de 2012 12:10

---

Anoche quedó inaugurado el belén realizado por los mayores de Playa Honda, junto con la decoración navideña del Centro Municipal de la Tercera Edad de dicha localidad ubicado en la calle Merlín s/n.

El acto contó con numerosos asistentes, que llenaron el Centro, y que pudieron disfrutar con el repertorio navideño variado, de la Escuela Municipal de Folklore, que se llevó los aplausos de los asistentes. Posteriormente los mayores disfrutaron de un brindis para festejar las fechas.

El acto contó con la presencia de Carmen González, concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento de San Bartolomé.